



## ORIENTACION VOCACIONAL

# Tecnología, Salud y Administración y Comercio son las áreas más apetecidas para estudiar

Según el último Informe de Matrícula en Educación Superior, existe un equilibrio entre carreras más tradicionales y algunas más tecnológicas.

Los programas de Tecnología, Salud y Administración y Comercio concentraron la mayor parte de la matrícula total en pregrado en la educación superior a nivel nacional de 2024, mientras que en el periodo 2020-2024, los segmentos que tuvieron mayores alzas fueron Tecnología, Ciencias Sociales y Arte y Arquitectura.

En el caso del área de la Tecnología, agrupó el 27,1% de las preferencias, mientras que Salud alcanzó a un 18,9%, y Administración y Comercio quedó en tercer lugar por muy poco, con 18,2%.

Así lo registró el Informe 2024 de Matrícula en Educación Superior, dado a conocer por el Servicio de Información de Educación Superior

(Sies) de la Subsecretaría de Educación Superior.

De la misma manera, al comparar la matrícula total de pregrado 2024 con la del año anterior, se observa que el mayor incremento se dio en las áreas Agropecuaria (5,5%), Tecnología (4,8%) y Arte y Arquitectura (3,7%). Por el contrario, las áreas que presentaron menor variación

### REGIONES

Respecto a la realidad en regiones, el informe señala que la matrícula total de pregrado (presencial y semipresencial) se concentró en las regiones Metropolitana (43,9%), Valparaíso y Biobío (ambas con 11,1%). Así también, al comparar los datos con el año anterior, se observa que solo tres de las

16 regiones presentan bajas de matrícula: Antofagasta (-0,5%), Valparaíso (-0,1%) y Aysén (-6,9%). El resto de las regiones incrementaron su matrícula, siendo las alzas más importantes las de O'Higgins (3,7%), Magallanes (3,2%), Ñuble (2,8%) y las regiones de Coquimbo y Los Lagos (ambas con 2,7%).



CARRERAS DE MAYOR MATRÍCULA DE PRIMER AÑO DE PREGRADO 2023 POR TIPO DE INSTITUCIÓN. (FUENTE: SIES).

son Salud (0%), Derecho (0,6%), Administración y Comercio (1,1%) y Educación y Humanidades (1,3%). En el caso de Salud se frena la tendencia al alza registrada desde 2021, y en el caso de Educación se aprecia un leve incremento luego de cinco años de bajas consecutivas, desde 2019 a 2023.

El informe también consigna que en lo que respecta a carreras en universidades, la matrícula de primer año 2024 mostró a Psicología (11.568 estudiantes), Derecho (10.176 estudiantes), Ingeniería Comercial (9.418 estudiantes) y Enfermería (7.466 estudiantes) con los números más altos. "Por otro lado, si consideramos las 20 carreras con mayor matrícula de primer año de pregrado 2024 en universidades, las mayores alzas respecto del año anterior se dan en Química y Farmacia (19,4%), Pedagogía en Educación Diferencial (13,1%), Ingeniería Civil en Computación e Informá-

tica (12,3%) e Ingeniería Civil Industrial (10,4%)", se indica en el informe del Servicio de Información de Educación Superior.

También se hace un desglose en lo que respecta a institutos profesionales. La matrícula de primer año en este nivel educativo tuvo la mayor cantidad de estudiantes en Ingeniería en Computación e Informática (7.094 estudiantes), Técnico en Enfermería (6.676 estudiantes), Administración de Empresas e Ingenierías Asociadas (6.040 estudiantes) e Ingeniería en Mecánica Automotriz (5.080 estudiantes).

En la misma línea, en los centros de formación técnica, las carreras con mayor matrícula de primer año en 2024 fueron Técnico en Enfermería (9.017 estudiantes), Técnico en Administración de Empresas (5.613 estudiantes), Técnico en Gastronomía y Cocina (5.022 estudiantes) y Técnico Asistente de Párvulos (4.122 estudiantes).